



INICIO CARIBE COLOMBIA ENTRETENIMIENTO INTERNACIONAL POLÍTICA ECONOMÍA DEPORTES JUDICIAL OPINIÓN SALUD TECNOLOGÍA PUBLIMARKETING



Revisar el marco regulatorio. Entrega de todo el volumen de gas disponible al mercado, entre las opciones.

o FOTO: Facebook de Ecopetro

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, anuncia un aumento significativo en las proyecciones de déficit de gas natural para 2025 y 2026.

El déficit de gas natural para 2025 se incrementará a 120 GBTU/día, mientras que para 2026 alcanzará casi 300 GBTU/día. Estas cifras superan significativamente las previsiones anteriores, que situaban el déficit en 83 GBTU/día para 2025 y 160 GBTU/día para 2026.

(Además: Capturan a alias 'Chupo' en Valledupar por extorsión y homicidio)

Ecopetrol ha presentado propuestas al Gobierno Nacional para revisar el marco regulatorio. El objetivo es habilitar la entrega de todo el volumen de gas disponible al mercado, que actualmente no puede ser comercializado debido a las regulaciones vigentes. Un decreto próximo permitirá a Ecopetrol ofrecer contratos de gas para atender entre 120 y 160 GBTU/día.

Importación y regasificación

El Grupo Ecopetrol continúa acompañando a PDVSA sucursal Colombia en la rehabilitación del Gasoducto Antonio Ricaurte, con el objetivo de importar gas en 2025, sujeto al aval del Gobierno de Estados Unidos. También se plantea la alternativa de la regasificación, con volúmenes que van desde 50 hasta 350 millones de pies cúbicos por día, en proyectos ubicados en diversas áreas, desde Buenaventura hasta La Guajira.

Le puede interesar: Antonio Char renuncia a la presidencia del Grupo Olímpica

En mayo, Ecopetrol lanzó un proceso de Requerimiento de Información al Mercado para explorar alternativas de recepción, almacenamiento y regasificación de Gas Natural Licuado (GNL). Ricardo Roa informó que han recibido ocho propuestas, la mayoría relacionadas con la importación de GNL. Entre las propuestas destacadas se incluye el desarrollo rápido de infraestructura para la recepción de gas licuado, con el objetivo de regasificarlo en sus instalaciones e introducirlo al país a través del gasoducto Ballenas – Barranca.

Fuente informativa:

• API













Porque la canción que escuchas, cantas o bailas tiene un compositor. f @ @ @Saycooficial



Artículo anterior

Capturan a alias 'Chupo' en Valledupar por extorsión y homicidio

Artículo siguiente

Capturan a mujer por hurto en almacén de Valledupar

NOTICIAS RELACIONADAS



Antonio Char renuncia a la presidencia del Grupo Olímpica



Posible intervención gubernamental del operador eléctrico XM



Retoman Discusiones sobre el Precio del Acpm en Colombia



Gobierno de petro presentará segunda reforma tributaria



Si quieres tu publicidad en nuestra web contactarnos.







